



ACTA N.º 014-GADPRLU-JP-2025

SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE LA UNIÓN
PARA EL PERÍODO 2023-2027

En la Parroquia La Unión, a los once días del mes de junio del dos mil veinticinco, siendo las tres y treinta de la tarde se da inicio a la sesión ordinaria de la Junta Parroquial de La Unión para el periodo dos mil veintitrés, dos mil veintisiete, con el siguiente orden del día:

- 1.- *Constatación del Quorum*
- 2.- *Aprobación del acta anterior*
- 3.- *Informe de actividades del presidente*
- 4.- *Asuntos varios*
- 5.- *Clausura*

Se da inicio a la sesión ordinaria con palabras de bienvenida a cargo del Lcdo. José Luis Dicau Estrada, presidente del GAD Parroquial de La Unión en el cual agradece por la asistencia de todos sus compañeros vocales. Damos paso al punto establecido en el orden del día a cargo de la Lcda. Mayra Alexandra Sánchez Goyes secretaria del GAD Parroquial de La Unión, el cual en su primer punto se menciona si se aprueba o si hay algún cambio en el orden del día de la sesión, pues todos los vocales están de acuerdo que quede así el orden del día y continuamos con el siguiente punto que es la constatación del Quorum en el que se establece la asistencia de todos los vocales, mencionando a cada uno y respondiendo con un presente. Constatando así la presencia del presidente el Lcdo. José Luis Dicau Estrada, la vicepresidenta Sra. Elena Vargas, el Sr. Omar Jara Vocal, la Msc Psi Cl Adriana Bajaña Vocal, y el Sr. Carlos Garrido Vocal.

Como siguiente punto, es la aprobación del acta de la sesión anterior luego de las observaciones realizadas, tanto el presidente como los vocales presentes aprobaron el ACTA N.º 013-GADPRLU-JP-2025.

Como siguiente punto es el informe de actividades del presidente en el que el Lcdo. José Luis Dicau Estrada explica sobre todas las actividades realizadas y empieza mencionando: "Bueno compañeros gracias por asistir a esta sesión ordinaria, recordarles que estamos trabajando por mejores días en nuestra parroquia. Estamos trabajando en conjunto con la prefectura, estamos viendo que está respondiendo de una manera bastante favorable el señor prefecto.

¡ Juntos construimos La Unión que queremos !



También nos hemos reunido con los compañeros del Cnel, donde nos brindaron el total apoyo y respaldo, ayer mantuve una reunión con el señor alcalde el cual ratificó el compromiso que tiene con las cuatro parroquias, porque nos reunimos los cuatro presidentes y nos manifestó que va a hacer un trabajo ordenado en la parroquia. Entonces, nos animó a seguir trabajando para conseguir mejores días para nuestra parroquia.

En asuntos varios la Msc. Adriana Bajaña menciona “Señor presidente me gustaría saber como va el proceso de rendición de cuentas, porque todavía no me ha llegado ningún correo sobre aquello”.

El presidente menciona “Joaquín ahorita está fuera del país, en esta semana manifestó que se iba a poner en contacto con nosotros porque ya tiene las claves de todos nosotros, él ya está haciendo todo el proceso y subiendo al sistema. Entonces, igual nos va a informar en esta semana que él llegue solo que le tengamos un poquito de paciencia.

Concluida la sesión de todos los puntos del orden del día y no habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada esta sesión ordinaria de la junta parroquial de la Unión, siendo las cuatro de la tarde del día once del mes de junio del dos mil veinticinco.



Dsc. José Luis Díaco S.
Lcdo. José Luis Díaco Estrada

**PRESIDENTE DEL GAD
PARROQUIAL DE LA UNIÓN**



Mayra Sánchez
Lcda. Mayra Sánchez Gómez

**SECRETARIA DEL GAD
PARROQUIAL DE LA UNIÓN**

Juntos construiremos La Unión que queremos!